



2 de diciembre de 2020.

## GACETILLA DE PRENSA

### Renovación web

Uno de los objetivos de la **Dirección de Estadística Provincial** (DEP) es “promocionar la alfabetización estadística de la sociedad, aprovechando oportunidades de interacción, en especial con los medios masivos de comunicación y comunidades educativas”. Con la nueva sección, a estrenar el próximo 9 de diciembre, se busca responder de manera más afectiva a esta meta.

La nueva sección “Comunicación” se inaugurará con una serie de infografías. Las imágenes combinarán textos, ilustraciones y diseños que sintetizarán información de manera más directa y rápida.

Las infografías se presentarán en tandas y continuarán respondiendo a la categorización interna de la web de la Dirección:

- Economía
- Población
- Sociedad

Esta nueva sección se localizará dentro del área “comunicación” la cual se irá formando de manera escalonada y progresiva.